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安徽国际商会会长韩军：

商会要在国际交往中为会员“发声”
“本次会议是安徽国际商会成立多年来的第一次理事会。”

韩军表示，商会随安徽的发展而成长，目前发展机遇难得。多

年来，商会在举办境内外交流会、洽谈会、推介会、涉外经贸纠

纷调解仲裁、商贸咨询等方面为会员争取利益，同时提供更周

全服务，比如，安徽国际商会的会员可享受该会提供的赴美签

证“特别服务”，可平均为每位会员节省近50天的预约时间。

韩军强调，商会必须充分传达会员的诉求，还要在国际

交往中为会员“发声”，尤其是要充分利用国际商会的平台参

与国际经贸规则的制定，帮助会员在国际经济领域争取更大

的话语权。

徽商银行董事长王晓昕：

国际商会是我们的“家园”
徽商银行董事长王晓昕表示，要把国际商会这个“家园”建

设好，既然是“一家人”，很多事情自然就“好办”很多。王晓昕

认为，在国际商会的框架下，银行和企业的合作会有更多的机

会。银行为会员单位提供融资服务，将更加便利。在商会打造的

许多服务平台里，很多项目银行都可以与会员单位开展合作。

合肥水泥研究设计院副院长陈章水：

大力开拓国际法律事务咨询
国际商会在帮助会员单位提供法律帮助这一点，意义重大！

我院在全球二三十个国家都有业务，难免会遇到法律纠纷。遇

到法律纠纷，我们也在全国寻找懂国际法的人，去打这个官司，

而这样的人才非常稀缺，想得到有效的帮助，以往是非常难的，

商会提出大力发展、开拓国际法律事务咨询，非常有意义！

江淮汽车副总裁龚仁和：

下次聚会，我们做东！
江淮汽车副总裁龚仁和在发言中，显得非常“豪迈”，这

来自于江淮汽车打造自主品牌，振兴民族汽车工业的豪气，

也来自于江淮汽车今年以来产销两旺带来的“底气”。

龚仁和介绍，截至今年7月底，江淮汽车集团已完成销售

31.6万台。预计今年销售可达55万台，销售收入突破400亿元。

有了这样的成绩，龚仁和热情邀请：下次再召开国际商

会理事会议，如果有机会，我们做东！

华源进出口公司董事长陈鹰：

国际商会是个“金字招牌”
“我不管是参加国际性的会议，还是到外面去和外商打

交道，这都是我们信誉的一张名片。”华源进出口公司陈鹰董

事长笑称，尽管她有很多头衔，但安徽国际商会副会长的头

衔让她感到“极其荣耀”。

陈鹰表示，当了这么多年的副会长，今天心情尤其激动。她

提议商会应经常搞活动，“转”得越快，吸引力越强、向心力越强！

安徽出版集团副总裁、市场星报社社长虞海宁：

宣传商会义不容辞
受安徽出版集团王亚非总裁委托，虞海宁代表安徽出版

集团出席了安徽国际商会理事会。

虞海宁表示，安徽出版集团是一个文化企业，也是安徽

国际商会副会长单位，会进一步履行职责和义务，支持商会

工作，积极参加各项活动。

虞海宁特别提到，安徽出版集团旗下的安徽省中国旅行

社有限公司以及出版社、报刊等，都可以为商会提供优质服

务。他指出，以“知天下、赢财富、懂生活”为理念的市场星报，

关注民生、紧密联系市场，拥有财经报道、政策解读等诸多亮

点，希望市场星报能多宣传商会和会员，为安徽国际商会以

及广大会员提供更多的服务。

沪企相中我省“魅力后花园”
皖沪企业家对接洽谈会在滁州召开，花建慧出席并宣布开幕

星报讯（记者 胡昊） 8月 10日上午，安徽国际商会

的另一项活动又“紧锣密鼓”地展开，近40家上海企业

赶赴安徽滁州，与我省企业“面对面相亲”，对接洽谈。

副省长花建慧出席会议并宣布开幕，原省人大常委

会副主任、安徽国际商会名誉顾问周本立，省政府副秘

书长张武扬，安徽国际商会会长韩军，以及滁州市相关

领导出席会议。会上，省国际商会、上海企业家代表、安

徽企业家代表分别发言，近60家皖沪企业就机械制造、

汽车电子、新能源开发、生态农业、金融投资等领域合作

开展面对面交流洽谈。

据了解，滁州区位交通优越，各类资源丰富，人

力资本优良充足，商贸物流繁荣发达，正借助皖江城

市带承接产业转移示范区和国家级开发区的叠加优

势，加快发展，被誉为吸引东部的安徽“魅力后花

园”。滁州与上海具有深厚的渊源，此次安徽国际商

会大手笔“运作”，更是促进了上海企业到安徽及滁

州投资兴业，密切了皖沪企业间联系，助推两地合作

加深。

国际商会要成为诚信企业“俱乐部”
文海英妙论“企业沙龙”和“诚信经营”

声音

记者 胡昊

8月9日的滁州来安白鹭岛，商界精英云集，中国国际商会安徽商会在滁

州来安县举行2011年理事会会议。省人大常委会副主任、安徽国际商会名誉

顾问文海英畅谈商会发展。原省人大常委会副主任、安徽国际商会名誉顾问

周本立出席会议，省贸促会、安徽国际商会会长韩军作工作报告。

企业家应该常去“沙龙”喝喝茶
“国际商会这品牌太好了，这样一个具有国际背景

和世界历史意义的响亮品牌，应该可以成为一面旗帜。”

文海英强调，国际商会的“文章”应该做足。她建议，国

际商会的会员们应该加强交流，成立一个“沙龙”。“一

杯清茶足矣”，企业家们周末来个“茶会”，使商会真正成

为一个俱乐部。

现在很多企业都非常好，能不能经久不衰，今后怎

么发展，商会不要总是“埋头走路”，而要应该发挥“抬头

看路”的功能。

文海英对国际商会的纯洁性和行业自律也提出了

要求。她表示，有了诚信为本和行业自律，安徽国际商

会必将越来越“红火”。

像“母亲”一样看着“孩子”成长
对安徽国际商会的成长，文海英寄予厚望，充满

感情。

她把自己和商会领导看着商会的成长比喻为“母亲

看着孩子成长”。对为商会发展做出贡献的优秀会员和

与会的40多个理事单位，文海英勉励有加，“作为我省

扩大对外开放的重要窗口之一，安徽国际商会肩负着重

要使命，必将在我省加速崛起中大显身手。”她希望商会

为企业提供优质高效服务，使安徽国际商会真正成为广

大企业家成就大业的舞台，会员、企业诚信经营，成为建

设社会主义市场经济的模范。

安徽国际商会再次发展壮大
本次会议，安徽国际商会的“大家庭”也再次发展

壮大。在省国际商会分别与江北、江南集中区管委

会、中国出口信用保险公司安徽分公司、安徽省信用

担保集团有限公司签订合作协议，授予淮北、亳州、滁

州国际商会优秀团体成员称号，天象集团、安徽超群

电力科技有限公司突出贡献奖。会议增补安徽省技

术进出口股份有限公司、淮北市南北行投资发展有限

公司、安徽天运集团为副会长单位，增补了安徽置地

投资、黄山创联洗涤科技公司、合肥神马科技股份有

限公司为理事单位。

原省人大常委会副主任、安徽国际商会名誉顾问周

本立也出席了本次会议，看望了与会代表。

国际商会（ICC）成立于1919年，总部设在巴黎，是联合国的咨询机构，也是全球唯一的代表所有企业的权威代言机

构。近年来，安徽国际商会利用国际商会资源和贸促会资源，与境内外60多家合作伙伴建立了关系，初步形成了以重点

地区为主的合作网络，成功地组织了领导出访、企业考察交流、经贸推介等活动，有力地服务了我省国际市场的开拓。

国际商会是个啥组织？链接
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